



Mon nom est Greg Lacoste, et je suis venu pour vous mobiliser ! Nous devons aujourd'hui apporter des réponses pertinentes et républicaines face à la montée de la polarisation du débat politique en Amérique du Nord et en Europe. Votez en ligne !

Ne nous laissons pas enfermer par les quelques sujets clivants... Diviser, opposer, hystériser, sectariser, ce n'est pas faire de la politique ! Il ne faut pas nous laisser dominer par la peur !

Face à la pauvreté intellectuelle des discours de LFI et du RN, refusons ensemble catégoriquement un ralliement idéologique à l'extrême gauche comme à l'extrême droite. La France dispose d'une place d'ambassadeur au rayonnement culturel mondial. Difficile de la maintenir en hurlant, en rejetant la faute sur les autres. L'influence culturelle française à l'étranger n'est pas un acquis : elle se construit. Et c'est aux jeunes de porter ce discours et cette influence. C'est vous les forces d'aujourd'hui et de demain !

Le président Emmanuel Macron doit changer les têtes pensantes de son gouvernement, afin de mener sereinement la fin de son mandat, rétablir une légitimité populaire et mener un projet économique et social clairvoyant. Ces élections sont donc une formidable opportunité de se renouveler, de se réinventer, de faire de la place aux jeunes !

Françaises et Français de l'Amérique du Nord, vous êtes 85% à ne pas voter ! **Vous avez pourtant un deal incroyable : vous êtes les seuls à pouvoir voter en ligne !** Mobilisez-vous et exprimez pour ces élections législatives, en votant par internet du mardi 25 juin à midi au jeudi 27 juin 2024 à midi (heure de Paris).

NOTRE PLAN D'ACTION : PRAGMATISME

- **Israël Palestine : Une solution à deux États**

Il est urgent de créer une nouvelle frontière physique entre ces deux états grâce à la construction d'un Canal cheminant de la méditerranée à la Mer Morte, qui se situe à 430 mètres en dessous du niveau de la mer, sur le modèle du Canal de Suez. La paix est la seule option et doit être une finalité diplomatique située tout en haut de l'agenda. Le problème de l'accès à l'eau en Palestine doit être résolu par la négociation et par l'investissement.

- **Guerre en Ukraine : renforcer le partenariat stratégique avec l'OTAN**

Nous devons nuancer les prises de positions de la France afin de ne pas rentrer dans l'escalade de la guerre. Il faut soutenir matériellement le gouvernement Ukrainien face à l'agression Russe. N'oublions pas pour autant que l'Ukraine est un producteur mondial de céréales, et que ses exportations garantissent une stabilité alimentaire dans d'autres régions du monde. La production alimentaire Ukrainienne de céréales ne devrait pas venir irriguer les marchés européens, autosuffisants, au risque de mettre en péril la souveraineté alimentaire du Moyen Orient et de l'Afrique. Les frites des Fast Food français doivent être fabriquées avec des pommes de terre françaises !

- **Éducation / Culture : baisser les frais d'inscription des écoles AEFÉ**

Nous militons pour une baisse significative des frais d'inscriptions des écoles de l'AEFE. Il n'est pas normal que les ressortissants français d'Amérique du Nord paient des sommes astronomiques pour la scolarisation de leurs enfants. Nous militons pour le soutien appuyé et la liberté artistique des Instituts Français, garants du rayonnement culturel et linguistique de la France à l'étranger. Nous militons pour accentuer les échanges scolaires, universitaires et artistiques entre les deux continents, en créant davantage de bourses lycéennes, universitaires et artistiques. Nous pouvons ensemble renforcer la présence culturelle en Amérique du Nord, notamment au travers de la gastronomie, de la musique, du cinéma, afin de faire rayonner la France. En diffusant un art de vivre à la française, fait de simplicité écologique et de Low Techs stylées, dans la vie quotidienne, l'habitat et les déplacements ; nous montrons ainsi le chemin de la transition écologique et sociale.

- **Santé : garantir un accès gratuit en France, avec des transports négociés**

Nous militons pour une facilité d'accès aux soins et une prise en charge via des transports aériens négociés des Français de l'étranger qui sont dans des situations médicales induisant des frais astronomiques en Amérique du Nord. Il n'est pas normal que les ressortissants français ne puissent se soigner gratuitement ! Nous militons pour des partenariats de recherche accrus sur les BioTech et l'IA en médecine.

- **Innovation et industrie : soutenir les entreprises françaises et les startups**

Nous militons pour les actions suivantes : augmentation des partenariats universitaires de R et D, notamment en médecine, en IA, baisse des droits de douane des produits issus des filières viticoles, luxe et agroalimentaire. Ouvrir le marché automobile de l'Amérique du Nord aux véhicules français. Développer des avions à hydrogène. Développer des trains pour la côte Est et Ouest. Accentuer la transition écologique de l'industrie du luxe, promouvoir le textile pour la vie, avec la « french touch ». Être à l'apogée de la qualité dans le vin nature. Être à la pointe de l'innovation dans l'industrie de la défense, particulièrement dans l'aviation.

Pour des raisons écologiques, nous n'imprimons pas le bulletin de vote. Vous pouvez le télécharger ici, l'imprimer et le découper. Cette circulaire n'a pas été imprimée.

